
Herr Sterzenbach gibt bekannt, dass der überarbeitete zweite Entwurf des Kaufvertrags zwischen der 
Gemeinde und der Ratisbona zwischenzeitlich der Ratisbona vorliege. Er befinde sich dort in der 
juristischen Prüfung. Für Kaufverträge sei laut Herrn Sterzenbach der Hauptausschuss zuständig. Zu 
dessen Sitzung am 2.9.2019 werde seitens der Verwaltung angestrebt, eine entscheidungsfähige 
Fassung vorlegen zu können. Auch werde versucht, Bewegung in die Verhandlungen mit der Deutschen 
Bahn zu bringen, deren Tochterunternehmen, die „DB Netze“, die derzeitige Eigentümerin im westlichen 
Planbereich ist. 
 
Herr Sterzenbach erläutert zudem, dass nachdem im April der städtebauliche Vertag mit der Firma Sagir 
unterzeichnet wurde, nunmehr die für die Erstellung des B-Planes erforderliche Fachplanung beauftragt 
werden könne. 


